



## Der Wettlauf zwischen Mensch und Pferd

Wer ist schneller: ein Pferd oder ein Langstreckenläufer? Die naheliegende Antwort, dass Pferde mit ihren vier Beinen dem Menschen in jedem Fall davonlaufen, kann falsch sein. Ab einer Distanz von 30 Kilometern hat der Mensch mit seiner besseren Ausdauer durchaus Chancen. Für die Wissenssendung „Galileo“ drehte ProSieben gestern in Holzheim

(Kreis Dillingen) bei einem Testlauf. Belinda Hitzler aus Frisingen trat mit Shagar gegen den 30-jährigen Rainer Koch aus Dettelbach bei Würzburg an. Am Ende gewann dann doch das Pferd. Shagar, ein Langstreckenprofi, schaffte die 100 Kilometer in sieben Stunden, 20 Minuten. Der Läufer war da noch weit vom Ziel entfernt.

Foto: Karl Aumiller

Augsburger Allgemeine Zeitung